## 国際ニュースレタ

1年生の皆さん、名東高校の生活には慣れましたか?名東高校には、世界各国からの 長期・短期留学生や、学校訪問の高校生などが来校、滞在します。さまざまな機会を活 かして、異文化体験豊かな高校生活を送ってください。

2019/05/10 国際教育推進部

2・3年生の皆さん、今年も名東高校の国際教育推進プログラムに協力・参加をよろしくお願いします。

## 留学生紹介

みれなされ、これにちは! 利のなまえはキラです。 スンランドからきました。 私のクラスは1Eです。 私のだないろはきいろです。 私のだなたべものはサーチンです。 日本のしぜんなたのしみたいです。





みんなこんにちは! わたしはホアキリです。 チリからきました。 11の水べっです。 どうがっかすきです。 チりではフレンチブル かって います なまえ は アパナです。 がいけんがにはいりました。



## 城南外国語高校との交流

今年も1・2年生や国際英語科のHR教室で、城南外国語高校の生徒が日本の 高校生活を体験します。メイトの皆さんが中心となり、クラス全体でぜひ交流を 楽しんでください。





5月24日(金) 生徒54名来校

## 城南外国語高校

ソウル市郊外にある、外国語を中心に学び たい生徒の通う進学校です。平成24年度に 名東高校と姉妹校提携が結ばれました。

日本語を学ぶ生徒が毎年名東高校を訪問 し、交流を続けています。